

# COMPROMISO DE ADHESIÓN PARA CLUBES/ENTIDADES



## DECÁLOGO DEL JUEGO LIMPIO

"El juego limpio significa mucho más que el simple cumplimiento de las reglas: abarca los conceptos de amistad, de respeto al adversario, y de espíritu deportivo. Es, más que un comportamiento, un modo de pensar. El concepto se extiende a la lucha contra las trampas, contra el arte de engañar sin vulnerar las reglas, contra la desigualdad de oportunidades y la violencia física y verbal".

Comité de Ministros del Consejo Europeo sobre el Código de Ética Deportiva (septiembre 1992)

#### 1. Respeta al otro equipo, tú también quieres que así lo hagan contigo.

Implica a tu club/entidad en la máxima "no desees para los demás aquello que descartarías para ti", que cobra en el deporte un vigor mas nítido. No mirar al contrario como un rival en la supuesta batalla por ganar. Míralo como si te observases frente a un espejo: **es otro tú, tú mismo.** 

#### 2. Aprende a ganar y a perder.

No encajar la derrota como una contingencia, ni como una casualidad, ni como una fatalidad. Es un elemento que se complementa con la victoria, que convive con ella, representando su otro perfil. Un elemento que, sin escarbar demasiado, podrá resultar parte esencial en el crecimiento deportivo.

#### 3. Acepta las decisiones de árbitros y oficiales de mesa: son una parte más del juego

Los árbitros y oficiales de mesa son una parte activa del juego, son humanos que toman decisiones cada segundo. Ayudémosles en su labor, tratándolos con respeto.

#### 4. Necesitamos jugadores, árbitros, entrenadores, padres. Respetémonos todos.

Valorar la labor de todos, ya que son esenciales para el deporte. Cada uno hace su labor, no menospreciar ni juzgar a los demás. Entre todos debemos sumar para que este deporte crezca.

#### 5. El baloncesto es ilusión, compañerismo, solidaridad, esfuerzo, ... y ¡¡DEPORTE!!

**Favorecer en que se muestre ilusión** por la actividad que se hace transmitiéndosela a los demás, jugar con **compañerismo y solidaridad** en un deporte de equipo, mostrar **esfuerzo** para que todos aportemos. En definitiva, jhacer deporte!

#### 6. Los entrenadores enseñan en beneficio del equipo, déjalos actuar y respétalos.

Los entrenadores buscan el bien del conjunto, todas sus decisiones son en beneficio de los jugadores, y del equipo. Los entrenadores poseen una formación específica para dirigir de la mejor manera posible, **confiemos y aceptemos sus decisiones.** 



# COMPROMISO DE ADHESIÓN PARA CLUBES/ENTIDADES



## 7. El baloncesto es un deporte de equipo, todos jugamos.

Todos los jugadores de un partido son importantes, si están en el banquillo aportan animando a los compañeros en la pista; si juegan, deben dar el 100% y animando a familiares a que apoyen al equipo sin menospreciar a nadie...

## 8. Participa con valores.

Nosotros somos los **responsables de hacer que el deporte tenga valores**, como esfuerzo, superación, respeto, responsabilidad, empatía,... Juguemos con estos valores, animando a todos los demás a que también lo hagan.

# 9. Al final del partido valora el trabajo de todos, independientemente del resultado.

Durante el partido todos nos esforzaremos por conseguir los objetivos propuestos. Al final del partido valoraremos ese esfuerzo, reflexionando sobre la victoria o la derrota y que hemos aprendido del partido.

### 10. ¡¡Disfruta del BALONCESTO!!

Disfruta y haz disfrutar del baloncesto a todos los que tengas a tu alrededor. Hagamos del deporte una manera de divertirnos, de compartir y de disfrutar con amigos y familiares. Nuestros momentos de ocio deben ser agradables, donde lo pasemos bien, y solo debemos tomarlo como tal, para que el disfrute esté por encima de todo lo demás.

Yo, D./D <sup>a</sup>
representante del club/entidadnos
comprometemos a respetar y cumplir el decálogo para el juego limpio establecida por la
Federación Andaluza de Baloncesto.
(Firma)

En ......de 2017